

Fecha	Sección	Página
15.06.2009	Información General	14

Van 3 cortes al suministro de agua; ya ahorraron 6 millones de metros cúbicos

Elías Chávez

Ayer concluyó el tercero de los cinco cortes parciales al suministro del agua para el Valle de México a través del Sistema Cutzamala, programados para garantizar el abasto ante el retraso de las Iluvias y el estado actual de las 7 presas del complejo, el cual se encuentra en su nivel más bajo de la historia.

La intención de la disminución en el suministro es ahorrar 10 millones de metros cúbicos para enfrentar un estiaje particularmente severo en la región. Cada corte implica uña disminución en la presión del agua que llega a los usuarios en 10 delegaciones del Distrito Federal y 13 municipios del Estado de México.

El pasado fin de semana debió ser último corte parcial, según lo programado por la Comisión Nacional del Agua (Conagua), y los organismos operadores de ambas entidades, sin embargo, la emergencia sanitaria por el brote de influenza humana y la ruptura de un tubo de 2.5 metros de diámetro por descuido de una constructora, obligaron a ajustes en la programación.

De acuerdo con el calendario de las medidas de ahorro -600,000 metros cúbicos por cada fin de semana-, será hoy a las 20:00 horas cuando el servicio se normalice en un 100%.

Estas reducciones en el abasto de agua potable al Valle de México, se registran en un planteamiento del titular de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, y el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), de incrementar las tarifas de agua y modificar la Constitución para que las dependencias y entidades del gobierno federal ya ño estén

exentas de pago.

De esa manera el ahorro registrado a la fecha debe ser de 6 millones de metros cúbicos y ante la cercanía de la temporada de lluvias seguirá en evaluación la pertinencia de más reducciones, pues las presas se encuentran a 41% de su capacidad de captación.

Dado lo bajo del nivel, de los tres diques principales, sólo la presa Valle de Bravo opera con normalidad, pues hace más de un mes que las presas Villa Victoria y El Bosque dejaron de bombear, según informó en su oportunidad la Conagua.

Adicionalmente, la Conagua realiza trabajos en la presa Tuxpan y los canales que conectan con la del Bosque para recuperar metros cúbicos que se pierden por fugas y tomas clandestinas, trabajos que concluirán en julio próximo.



Página 1 de 1 \$ 5792.66 Tam: 188 cm2 GNAJERA